

Presse

Pressemitteilung 10.07.2012

CropEnergies mit starkem 1. Quartal 2012/13

Umsatz und Bioethanolproduktion wachsen um 22 Prozent

Mannheim, 10. Juli 2012 - Im 1. Quartal des Geschäftsjahrs 2012/13 (1. März 2012 - 28. Februar 2013) ist die CropEnergies AG, Mannheim, weiter dynamisch gewachsen. Durch die Steigerung des Bioethanolabsatzes erhöhte sich der Umsatz um 22 Prozent auf 160,5 (Vorjahr: 132,1) Millionen Euro. Das EBITDA erreichte trotz höherer Rohstoffkosten mit 22,8 (Vorjahr: 23,0) Millionen Euro nahezu das Rekordergebnis des Vorjahrs. Mit 14,9 (Vorjahr: 15,3) Millionen Euro lag das operative Ergebnis ebenfalls nur knapp unter dem im Vorjahr erzielten Spitzenwert. Durch die deutliche Verbesserung des Finanzergebnisses steigerte CropEnergies den Jahresüberschuss im 1. Quartal 2012/13 auf 9,8 (Vorjahr: 9,7) Millionen Euro. Die Nettofinanzschulden reduzierten sich im 1. Quartal deutlich um 33,8 Millionen Euro auf 124,6 Millionen Euro.

Die Bioethanolproduktion erhöhte sich im 1. Quartal 2012/13 um 22 Prozent auf 192 (Vorjahr: 157) Tsd. Kubikmeter Bioethanol. Der Grund für das Produktionswachstum war eine bessere Kapazitätsauslastung an allen drei Produktionsstandorten.

CropEnergies geht für das Geschäftsjahr 2012/13 weiterhin von einem Umsatzwachstum auf mehr als 600 Millionen Euro aus. Das operative Ergebnis soll sich dabei trotz höherer Rohstoffkosten wieder auf mehr als 50 Millionen Euro belaufen und damit in der Nähe des Rekordergebnisses des Vorjahrs liegen.

In Deutschland setzt sich E10 immer stärker durch. Im April 2012 erreichte die neue Ottokraftstoffsorte erstmals einen Marktanteil von über 15 Prozent. Als Folge des gestiegenen E10-Absatzes wuchs auch die Nachfrage nach Bioethanol in Deutschland deutlich. Von Januar bis April 2012 wurden rund 513 Tsd. Kubikmeter Bioethanol für Kraftstoffanwendungen abgesetzt. Dies ist ein Zuwachs um 14,6 Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum.

Der vollständige Bericht zum 1. Quartal 2012/13 steht unter [hier zum Download](#) zur Verfügung.

Die CropEnergies AG

Die klimaschonende Sicherung der Mobilität - heute und in Zukunft - ist das Geschäft von CropEnergies. Im Jahr 2006 in Mannheim gegründet, zählt das junge, dynamisch wachsende Mitglied der Südzucker-Gruppe heute zu den größten europäischen Herstellern von nachhaltig erzeugtem Bioethanol für Kraftstoffanwendungen. Mit drei modernen Produktionsstandorten in Deutschland,

Pressemitteilung 10.07.2012 > Archiv 2012 > Pressemitteilungen > Presse > CropEnergies AG

https://www.cropenergies.com/de/Presse/Pressemitteilungen/Archiv_2012/

[Pressemitteilung_10_07_2012/](#)

Seite zuletzt geändert am 09.07.2012 um 17:36 Uhr

Seite 1

Belgien und Frankreich und Handelsniederlassungen in den USA und Brasilien erzeugt CropEnergies jährlich rund 700.000 Kubikmeter Bioethanol, die überwiegend Benzin ersetzen und den CO₂-Ausstoß um bis zu 70 Prozent reduzieren. Damit hat sich CropEnergies als Bioethanol-Pionier erfolgreich in einem wichtigen Wachstumsmarkt etabliert.

Gleichzeitig ist CropEnergies ein bedeutender Hersteller von Lebens- und Futtermitteln. Die eingesetzten Rohstoffe - Getreide und Zuckerrüben - werden vollständig genutzt. So entstehen aus den nicht-fermentierbaren Bestandteilen der Rohstoffe jährlich über 500.000 Tonnen hochwertige, eiweißhaltige Lebens- und Futtermittel.

Mit Spitzentechnologie und hoher Innovationskraft trägt CropEnergies mit dem Hauptprodukt Bioethanol dazu bei, die Mobilität heute und in Zukunft nachhaltig und aus erneuerbaren Quellen zu sichern: mobility - sustainable. renewable.

Die Aktien der CropEnergies AG (ISIN DE000AOLAUP1) sind seit 2006 an der Frankfurter Börse im regulierten Markt (Prime Standard) notiert.